



謹賀新年



あけましておめでとうございます。
会員が心が一つになり 認証30年を迎えることが出来て幸せです。
コロナ感染にかからないように手洗い、うがい、消毒、三密にならないように気を付けましょう。
1/28・30周年を迎えられますように
ご協力の程よろしく願いいたします。

会長 好長シゲ子

入会式

高原美子様 光嶋正恵様ご入会おめでとうございます。
お二人の入会は私たちに大きな力になり感謝です。
よろしく願いいたします。



若松園訪問

日時：2021年12月10日(金)10時より
場所：若松園

継続事業の若松園訪問に会長、森、吉原、大河原の4名で訪問した。入寮者50名。
小学生15名、中、高校生30名、大学生と専門学校生2名、4歳未満の幼児3名。
大学生は奨学金やアルバイトで努力し勉学に励んでいる。
園長先生は おさな子のお父様役で、抱っこしたり話しかけている姿はほほえましかった。
子どもたちとクリスマスツリーと一緒に飾り、あと大型絵本を読んだり ボーリングをして遊んだ。子供たちからクリスマスツリーのお土産を頂いて帰路へ。
ありがとうございました。



認証30周年記念式典の試食会

日時：2022年1月12日(水)12時より
場所：岡山プラザホテル 2階

試食会に、好長、熊代、坪井、尾崎、大河原の5人で出かけました。
お正月らしい明るいお膳で 参加者は ご機嫌でした。当日楽しみです。



← 子供たちからいただいたクリスマスプレゼント

